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Caro Signor Tagliente,  

Facendo riferimento alla partita di Champions League UEFA ACF Fiorentina 

 

Liverpool 
FC, svoltasi il 29.09.2009 a Firenze, desideriamo esprimere il nostro apprezzamento per il  
contributo che Lei ha fornito per rendere l evento un esperienza positiva per tutte le 
persone coinvolte. Lo scambio di informazioni fra i diversi attori interessati, l adeguata 
programmazione e la cooperazione messi in atto in occasione della partita hanno reso 
l evento un successo.   

Desideriamo, in particolare, ringraziarLa per il sostegno dato alla UEFA nell impegno che 
essa devolve nel miglioramento dell accoglienza dei tifosi ospiti. L eliminazione delle reti 
metalliche è stato un primo passo in direzione del miglioramento della visibilità del gioco 
da parte del pubblico. Speriamo, altresì, che le barriere saranno totalmente eliminate in un 
prossimo futuro.  

L ospitalità assicurata dalla città che ha accolto il Liverpool Football Club e i suoi 
sostenitori, istituendo una Fan Zone comune e percorsi sicuri e protetti per il pre e post-
partita, è stata eccellente. Anche il Liverpool Football Club ha voluto esprimere il proprio 
ringraziamento alla Fiorentina, alle forze di Polizia e alla città per il modo in cui è stata 
accolta la tifoseria ospite. E inoltre superfluo precisare che un grande grazie va alla 
tifoseria della Fiorentina che ha accolto i tifosi del Liverpool con spirito di reale amicizia.   

La partita è stata una magnifica occasione perché tutte le persone coinvolte potessero 
godere dello spettacolo in un atmosfera amichevole. Abbiamo apprezzato anche il lavoro 
importante e ininterrotto da Lei svolto, che ha generato un elevato livello di cooperazione e 
contribuito ad un risultato così positivo.   

Speriamo che questa partita possa agevolare ulteriori miglioramenti per gli incontri futuri 
fra club di calcio a tutti i livelli.   

Molto cordialmente,   

U E F A  
Marc Timmer 
Responsabile per Stadi e Sicurezza  
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